

BERGEON

Bergeon est un partenaire de longue date du secteur de l'horlogerie : voilà plus de deux siècles que l'entreprise suisse s'est spécialisée dans cet univers, pour lequel elle propose des produits catalogués destinés au service après-vente, ainsi que des solutions d'équipement et d'outillage personnalisés, concernant l'ensemble des opérations techniques d'entretien d'une montre : tables, lampes, fermetures de barillets, jauges de force, etc. En 2013, Bergeon rénove sa gamme et présente des évolutions de ses produits. Ainsi, sa nouvelle table Tabli Dune, dotée d'une structure en bois, en aluminium et en inox, prend en compte davantage d'exigences ergonomiques et esthétiques. Un système d'élévation électrique propose, par ailleurs, quatre positions programmables. Bergeon propose également, par exemple, un appareil de contrôle pour la marche des montres ou le remontage automatique, qui s'utilise en position verticale ou horizontale et bénéficie d'une nouvelle fixation sécurisée en mousse synthétique.

Bergeon is a long term partner of the clock and watch making sector: for more than two centuries the Swiss company has specialised in this world for which it is offering products in a catalogue intended for the after sales department as well as customised equipment and tool solutions, regarding all the technical maintenance operations of a watch: tables, lamps, cylinder locks, strength gauges, etc. In 2013, Bergeon is renovating its range and offering developments of its products. So its new Tabli Dune table, fitted with a wood, aluminium and stainless steel structure, considers more ergonomic and aesthetic requirements. A system of electric elevation offers, furthermore, four programmable positions. Bergeon also offers, for instance, a monitoring device for the working of watches or the automatic winding which is used in a vertical or horizontal position and enjoys a new secured synthetic rubber fastening.

